Herrn Oberbürgermeister Julian Osswald Rathaus Marktplatz 1



72250 Freudenstadt

Freudenstadt, 2. Februar 2013

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bitte leiten Sie dem Gemeinderat bei nächster Gelegenheit den nachfolgenden Antrag zur Beratung zu:

## Antrag an den Gemeinderat

## »Mietwohnungsbörse«

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Auf der Internetplattform der Stadt Freudenstadt wird eine Mietwohnungsbörse für private Anbieter aufgelegt.

## Begründung:

Die Stadt Wolfach hat gute Erfahrungen damit gemacht. Wer sich für Freudenstadt als Wohnort interessiert, wird auch die Homepage der Stadt besuchen. Dort sind dann Wohnungsangebote zu finden, welche den Interessenten ganz konkret Möglichkeiten zum Zuzug bieten. Diese Börse ist nicht als Konkurrenz zum Angebot der Makler gedacht, sondern als Ergänzung. Möglicherweise eignet sich die Plattform auch dazu, auf die Angebotsseiten der ortsansässigen Makler hinzuweisen. Die Stadt soll damit selbst nicht in die Vermittlung eingreifen. Die Wohnungsbörse ermöglicht es lediglich, dass Interessent und Anbieter direkt miteinander in Kontakt treten können.

Für die CDU-Fraktion, mit freundlichen Grüßen

**Andreas Bombel**